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Análise de Mídia - 10/03/2023

Comentário geral: Matéria do Diário do Grande ABC registra que o prefeito de

São Caetano, José Auricchio Jr., encaminhou à Câmara Municipal em regime de

urgência um Projeto de Lei que autoriza o Paço a contratar operações de R$ 50

milhões à Caixa Econômica Federal por meio do programa Finisa (Financiamento à

Infraestrutura e ao Saneamento). O jornal informa que o projeto foi aprovado em

sessão extraordinária realizada na manhã desta quinta (9) por 14 votos a três mas

não apresenta o destino da verba solicitada. O DGABC ouviu o vereador Edison

Parra (Podemos), um dos que votaram contra o projeto, que critica a “falta de

transparência” do Executivo de São Caetano. Mais adiante, o jornal informa que o

vereador Pio Mielo, presidente da Câmara, afirmou que o prefeito convocou os

parlamentares da base para explicar que o empréstimo será destinado à

construção de um viaduto que ligará a Avenida Guido Alberti à Anchieta.

Matéria do site Repórter Diário informa que a matriz da General Motors determinou

um processo de reestruturação de suas fábricas no mundo e a unidade de São

Caetano, onde trabalham cerca de 7,5 mil pessoas, será afetada. A reestruturação

global envolve o corte de pessoal e a simplificação dos produtos, mas o Sindicato

dos Metalúrgicos de São Caetano do Sul já realizou rodadas de conversas com a

direção local da fábrica no sentido de minimizar o tamanho desse corte de pessoal.

A empresa nega demissões, mas na fábrica de São José dos Campos já houve

corte e o sindicato de lá até determinou estado de alerta para greve se a

montadora continuar demitindo.

O presidente do Sindicato dos Metalúrgicos de São Caetano disse que algumas

reuniões já foram feitas com a diretoria da empresa e ele teme que as demissões

sejam de difícil reversão. “Como é uma ordem que vem da matriz, é difícil reverter,

mas estamos conversando. Já tivemos algumas reuniões e o objetivo é reduzir ao

mínimo o impacto nas demissões. Para o sindicato o ideal seria que nenhum

trabalhador fosse cortado; então seja, qual for o número anunciado pela montadora

nós vamos negociar para reduzir”, diz. O sindicalista disse que é difícil a abertura

de um PDV (Plano de Demissão Voluntária) , mas vai tentar, durante a negociação,

limitar os cortes àqueles que já desejam sair da empresa ou aposentados. Essa

negociação deve ser concluída até o final deste mês

 



Outros destaques:

Conselho Municipal de Cidadania e Participação Social de São Caetano

reúne-se com educadores – Jornal ABC Repórter.

Mês da mulher tem ampla programação em São Caetano – Site ABC em Off.

Reestruturação da GM chega a São Caetano e sindicato quer evitar

demissões – Site Repórter Diário.

Fim de semana no ABC terá teatro, lançamento de livros e festival de cerveja

– Site Repórter Diário.

Linha 10 para entre Sto.André e S.Caetano – DGABC.

Tom geral do noticiário: negativo/neutro.

Necessidade de alguma ação? Não.
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